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A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. Haider, Dkfm. Bauer 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend Milchkontingente für Zollwachebeamte 

Den unterzeichneten Abgeordneten sind Informationenzugekom

men, wonach 19 Beamte im Zollamt Spielfeld nunmehr keine 

Milchkontingente zugeteilt erhalten. 

Diese Milchausgabe sei eingeführt worden, um die Gesundheits

schädliche Belastung der Exekutivbeamten insbesonders durch 

Kohlendioxid zu reduzieren. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Finanzen die 

A n fra 9 e 

1) Für welche Beamten werden derzeit in Österreich Milchkon

tingente vergeben? 

2) Was wird mit dieser Milchabgabe im einzelnen bezweckt? 

3) Wie ist insbesonders die diesbezügliche Si tuationim 

Zollamt Spielfeld? 
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